



# 南小 学校通信

大泉町立南小学校

NO. 14 令和3年11月16日(火)

## 土曜参観日 ～駐車場のご協力ありがとうございました～

11月13日(土)に授業参観を行いました。471名(健康状態申告書提出者)の保護者の方に参観していただきありがとうございました。保護者駐車場が足りるか心配しましたが、はじめからパナソニックの駐車場に車を置いてきてくれた保護者の方がいましたので、どうにか校庭の駐車場も溢れずにすみました。改めて保護者の方のご協力があったの学校行事だと実感しました。



シクラメン

## 新しい先生の紹介 ○産休補助教員 阿藤通子先生

2年4組担任の宮脇美智先生が11月5日まで勤務し、その後産休に入りました。11月9日より日本語学級担当であった松井稜兵先生に2年4組の担任をお願いしています。日本語学級担当には新たに阿藤通子先生が産休代替として勤務しますので紹介します。阿藤先生は、主に日本語学級や3年生の書写の授業、3年生の算数の補助、みなみ学級の補助と幅広く担当していただきます。宮脇美智先生については、元気な赤ちゃんを産んでほしいと思います。

## 6年生修学旅行

11月11日(木)、6年生が修学旅行に行ってきました。今年度も修学旅行は日帰りになりましたが、無事実施することができました。

午前中は、日光東照宮内の見学でした。いい天気にも恵まれ、陽明門をはじめ様々な建物の金箔がとてもまぶしく見えました。彫刻で有名な三猿や眠り猫もじっくりと見ることができました。薬師堂の鳴き龍の響く音は神秘的でした。午後は、那須ハイランドパーク内の班別行動となりました。班で協力してアトラクション体験をし、最後にはたくさんのお土産を買って集合できました。帰ってきたときはみんな充実した笑顔でした。

今回の修学旅行を無事実施できたのは、子どもたち自身や保護者のみなさんの健康管理や旅行社・バス会社の方のコロナ対策のおかげです。たくさんの人たちの協力があったことに感謝したいです。

三猿



陽明門



眠り猫



那須ハイランドパーク



## 校舎改修工事状況

高学年棟3F、図書室、2F通路の工事が進行中です。天井、壁、床、照明、ロッカーなど解体し、新しいものが設置されていきます。15日から高学年玄関が閉鎖になり低学年と一緒に玄関になります。来客玄関も低学年玄関に移動になります。



3F教室



2F通路(床以外完成)